

3学期始業式の話

おはようございます。

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

3学期がスタートしました。

2学期の終業式校長先生と約束した3つのことを振り返ってみましょう。

一つ目、「健康で安全に過ごす。」

事件や事故に巻き込まれないように、そして、万全なコロナ対策をして、元気に過ごせましたか。

二つ目、「家族の一員としての自覚をもつ。」

皆さんは、自分の身の回りはもちろん、お家のお手伝いをしっかり行って、家族の一員として働くことができましたか。

三つ目、「心とからだをリフレッシュする。」

ゆったりと好きなことをして「新しい生活様式」での疲れをとり、リフレッシュすることができましたか。

新型コロナウイルス感染症予防のために制約があり、いつもの冬休みのようにはいかなかったかもしれせん。

でも、きっと充実した冬休みをすごすことができたのでしょうか。校門で皆さんの元気な顔がそのことを物語っているようでした。

さて、今年の干支、丑年について話します。

牛は古くから乳牛、耕牛と呼ばれ、酪農や農家で人々を助けてくれる存在として重要な生き物でした。

大変な農業を地道に最後まで手伝ってくれる様子から丑年は「我慢（耐える）」や「発展の前触れ（芽が出る）」を表す年になると言われています。

2021年の丑年はいったいどんな年になるのでしょうか。災害などがなく、縁起のいい年になるといいですね。

新型コロナウイルス感染症が広がっています。まだまだ耐え忍ぶ年になるかもしれませんが、「牛の歩みも千里」という牛にちなんだことわざのように、地道に突き進むことで新たな発展へとつなげる年にしていきたいですね。

3学期は一人1台ずつタブレットが導入されます。お友達を仲良く、楽しみながら学んでいきましょう。

そして何よりも大切なことは、安全に過ごすことです。

昨日、緊急事態宣言が発令されました。

これまで以上に、マスク着用、正しい手洗い、ソーシャルディスタンスを心がけて「新しい生活様式」に従って生活しましょう。

そうすることが安全で「自分の命を守ること」「人の命を守ること」につながっていきます。

4月からひとつ上の学年にジャンプするために、3学期は、今の学年の仕上げと次の学年の準備の学期です。

頑張りましょう!!!